



Die neurologische Rehabilitation erfolgt nach neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen ganztägig in ambulanter Form. Dabei erhält jeder Patient eine optimal auf seine individuellen Erfordernisse abgestimmte Behandlung. Dafür steht ein Team aus Fachärzten für Neurologie, Neuropsychologen, Logopäden, Ergotherapeuten, Physiotherapeuten, Sporttherapeuten, Pflegefachpersonal, Sozialarbeitern und Ökotrophologen, die sich durch Kompetenz, Engagement, Empathie und jahrelange Berufserfahrung auszeichnen.

■ Neurologische Krankheitsbilder

- Hirninfarkte
- Hirnblutungen (Intrazerebral und Subarachnoidal)
- Neuromuskuläre Erkrankungen
- Zerebrale Sehstörungen (Gesichtsfelddefekte)
- Globale zerebrale Hypoxien mit Gedächtnis- und Orientierungsstörungen
- Degenerative Hirn- und Rückenmarkserkrankungen (z.B. Parkinson)
- Operativ oder konservativ behandelte Hirn- oder Rückenmarkstumore
- Schädel-Hirn-Verletzungen, Rückenmarksverletzungen einschließlich Querschnittslähmung
- Entzündliche Erkrankungen des Gehirns und des Rückenmarks (z.B. Multiple Sklerose, Meningitis)
- Erkrankungen und Verletzungen peripherer Nerven (z.B. Polyneuropathien, Guillain-Barré-Syndrom und Plexuslähmung)

■ Behandlungselemente

- Ergotherapie (u. a. Bobath, Perfetti, Forced Use, Spiegeltherapie)
- Neuropsychologische Therapie und Diagnostik (inkl. Gesichtsfeldtraining und Entspannungstraining)
- Logopädie (Sprach-, Sprech-, Schlucktherapie)
- Physiotherapie (u. a. Bobath, PNF, Manuelle Therapie, Lymphdrainage)
- Gesundheitsbildung und -schulung
- Sozialberatung, Reha-Fachberatung
- Ernährungsberatung
- Robotik-gestütztes Training (Armeo)

Für Therapie und Beratung verfügen wir über Einzel- und Gruppentherapieräume, Schulungsräume mit audiovisuellen Medien sowie medizinische Trainingstherapie.

In einer Exkursionsgruppe werden Alltagserfahrungen in der Innenstadt erprobt.

Patienten, die nicht selbst oder nicht mit Angehörigen zu uns kommen können, steht unser Fahrdienst zur Verfügung. Leistungen wie Mittagessen und Mineralwasser sind kostenfrei.

■ Uneingeschränkte Zulassung

Wir erfüllen uneingeschränkt die bundesweit geltenden Richtlinien für die ambulante Rehabilitation und sind von gesetzlichen Krankenkassen und Rentenversicherungsträgern zugelassen. Die meisten privaten Krankenkassen übernehmen die Kosten für eine ambulante Rehabilitation. Dieses sollten Sie aber im Vorfeld mit Ihrer Privatkasse klären.

■ Intensivierte Rehabilitationsnachsorge (IRENA)

Wurde Ihre Reha-Maßnahme durch die Deutsche Rentenversicherung Rheinland, Deutsche Rentenversicherung Bund oder Deutsche Rentenversicherung Knappschaft Bahn-See genehmigt?

Dann besteht für Sie die Möglichkeit, zeitnah im Anschluss an Ihre Reha-Maßnahme, berufsbegleitend an unserem IRENA-Programm teilzunehmen.

Mit bis zu 36 Einheiten können Sie täglich 120 Min. an unserem Therapieangebot teilnehmen.

Sollten Sie Interesse haben, sprechen Sie bitte unsere Ärzte, Sporttherapeuten oder Rezeptionsmitarbeiterinnen an.

